

1月 幼児部だより

令和3年1月25日発行 洗足池保育園

「あけましておめでとうございます！」という子ども達の元気な挨拶と共に新年が始まりました。

今年も、たくさんの行事や遊びを通して、成長する子ども達を見守っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。



今月のコマ



プリズモでモンスターボールが出来たよ！！



年賀状ごっこをしたよ！
年賀状を書いたらポストに入れるよ！無事に届くといいな♪



1月 生まれのおともだち

D・Tくん(4歳)



2月のうた

- ・雪
- ・豆まき
- ・たき火

わかば組

正月遊びを楽しむ子ども達。友達とカルタや手作りのけん玉で喜んで遊んでいます。カルタでは平仮名も少しずつ読めるようになり、保育者が読み札を読むと、急いで取り札を探しています。また、他の遊びをしていた子もカルタが盛り上がってくると遊びをやめ、観客になり集まってきます。文字が読めるようになった子は自然と一緒に探し、「ここにあったよ！」と教えてあげていますよ。

けん玉では、自分で作った物がお気に入りのようで、自由遊びの時間になるとロッカーから出し、一生懸命練習しています。成功すると「見て！入ったよ！」と喜んで教えてくれるのですが、その姿を見ていつも微笑ましく思います。けん玉以外に、吹きゴマも作りました。吹きゴマも気に入り、優しく息を吹きかけ、回る様子を楽しんでいます。また、「なんでこのコマはフーってしたら、回るんだろう？」と疑問に思う子もいました。

このように友達と楽しんで遊んでいる姿や一生懸命練習をしている姿を見て嬉しく思います。今後も子ども達に合わせて様々な遊びを提供していきたいと思います。



あおば組

寒い日が続き、散歩へ行くと、水が凍っている所を発見する子ども達。「寒いから凍ったんだね！」「氷作ってみたい！」と言い、氷に興味を持っていたので、氷作りをする事になりました。

一人一つの容器に水を入れて、園庭の寒い場所を探し一晩置いてみました。「氷になるかな〜？」と言い、とても楽しみにしていましたよ。次の日になり、登園すると「氷になっている！」と言う子や、「氷になっていなかった…」と言う子がいました。場所によって氷になったり、ならなかったりという結果で、子ども達も「次はここに置いたら氷になるかもしれない！」と学ぶ姿が見られました。また、「かわいい氷を作りたい！」と言う子がいたので、散歩先で拾った木の実や花を入れたり、スパンコールやポンポン等の素材を入れたり、食紅で色を付けたりと、自分なりに考えて氷作りをしました。「次は氷になるかな〜」と完成を楽しみにしていましたよ。

これからも、子ども達が興味を持った事を取り入れ、一緒に楽しんで挑戦したり学んだりしていきたいです。

